
本日は青木会館での移動例会です。

以前に平井幹事と布施プログラム

委員長と見学をし、一度利用し皆様にも

見学をして欲しかったので、今回の移動

例会に至りました。この会場と3階にも

会場がありますので例会後に見学ができればと

思っています。

3階にはステージなどもありますので節目の例会

やガバナー公式訪問などには利用できると思いま

す。皆様後ほどご意見を頂ければと思いますので

宜しくお願い致します。

また9月13日のガバナー公式訪問、9月24日の子

ども食堂はお疲れ様でした。公式訪問はガバナー

からご指導いただきまた懇親会ではざっくばらん

な話ができ、とても有意義でした。

懇親会直後に新藤会員からも連絡があり経済再

生担当大臣になり内閣入りしたとの連絡が入りま

した。職業奉仕を含め一度国会にも伺いたいです。

子ども食堂は当初参加者が少なく6〜7名くらい

になってしまうかと思いましたが、中山会員、事

務局の志村さんも娘さんと急遽参加され、岡田会

員、小林会員も娘さんを連れて来ていただいたの

で大変助かりました。バルーンアートで私の会社

の社員もボランティアで参加し、何よりも
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嬉しかったのはチラシの反響で一般の方がボラ

ンティアで参加してくれたことです。結局会員8

名、事務局と会員娘さんも含めボランティア5名

の計14名で行いました。

5回目となり定番化しているのでたくさんの子

供達が来てくれました。斉藤会員のALIのカ

レーは売れ行きが良く早々に終了し、リストラ

ンテ谷澤のカレーは少し残りましたがメンバー

がお土産で持ち帰り全て終了しました。

また次回も皆様宜しくお願い致します。

本日は以前から言っていた職業奉仕を絡めた

話として、私が誘って入会した会員との出会い

と仕事内容についてお話ししたいと思います。

入会順で山崎会員から話したいと思います。

山崎会員との出会いは結婚式でも主賓をした

イベント会社の方から10年程前に紹介をされま

した。当時太陽光発電の会社の部長として働い

ていて、私も太陽光発電に興味を持ち色々と調

べていた頃です。それから間も無く独立をした

と挨拶に来たので一緒に組んで太陽光事業をや

らないかと私が呼びかけました。私の会社に常

駐しながら太陽光発電の仲介や分譲などを行い

ました。一番大きかったのは2億くらいの仲介で

した。またあるハウスメーカーから依頼された

戸建てに載っている太陽光発電の点検なども山

崎会員にお願いしました。

会社のマラソン部にも参加し、飲食部門も手

伝っていただいた時もあり、また求人担当をし

てもらったこともあります。



その時に事務局の志村さんが入社しました。社

員同様の動きでした。ただ気がついたら新入社

員で入社した職員と付き合い結婚してしまいま

した。

奥さんは志村さんの部下として現在も働いて

おります。そしてもちろんロータリーは断れず

入会に至りました。今ではロータリーを勉強し

素晴らしいロータリアンです。太陽光発電ブー

ムも去り電力会社の見直し、経費の見直し事業

なども行い、今は電気工事業を営んでいます。

私の会社でも電気工事を手伝ってもらってお

りますが、ロータリーやYEGの仲間からもたく

さん仕事をいただいているそうです。ぜひ皆様

も電気の見直し、エアコンクリーニング、電気

工事がありましたら依頼してください。

プライベートでも飲み仲間でもあり、マラソ

ン仲間でもあり、旅行なども一緒に行っており

ます。先日も私の誕生日祝いで平井幹事と社員

と共に山登りと温泉旅行に行きました。

公私とも仲良くしている山崎真之介を皆様宜

しくお願い致します。

①子ども食堂収支報告・クリスマスフードパン

トリー予算については9月24日(日)に開催され

ました子ども食堂について収支報告がありま

した。

予算案20万に対して189,907円と予算内に収ま

りました。今回集まりましたウクライナ支援

募金24,298円と前年度集まりましたウクライ

ナ募金は、今年度第11グループ合同奉仕事業

（市産品フェア）に募金することで承認。

クリスマスフードパントリーについて、予算

が承認されました。

12月23日(土)13：00〜14：30(仮）、老人

保健施設みぬまにて開催予定。クリスマス

ブーツ100個を用意。予算案80,000円。

②地区役員推薦について

副幹事として嶋田会長、私平井は決定済み。

青少年委員会に北條会員を推薦することで

承認。

③親睦旅行について

親睦旅行について遠藤親睦委員長から報告が

ありました。後程委員会報告をして頂きます。

④RLI登録について

岡田会長エレクト、小林次年度幹事が参加で

承認。

⑤地区大会登録について

本会議10名で登録。晩餐会は会長幹事２名で

登録。１日目会長幹事、岡田エレクト、小林

次年度幹事参加。

５大奉仕委員長は確認をする。

2023-2024年度理事会・幹事報告

／幹事 平井利和



⑥３クラブ合同新年会について

例会日を移動し開催で承認。１月２６日(金)開催

予定。嶋田会長平井幹事で段取りする。

⑦１０月プログラムの確認と１１月プログラムの検討

別紙にて

●第1回IM実行委員会の案内が来ております。

10月26日(木)18：00開会、会場は川口キャス

ティ７階αルーム。今年度IM実行委員であり

ます、岡田会員、小林会員が参加されます、よ

ろしくお願いいたします。

●地区より、令和5年7月秋田県豪雨災害支援ご

協力の御礼と報告が来ております。

支援金総額 ：1,500,000円

送金日 ：令和5年９月20日(水）

送金先 ：国際ロータリー第2540地区

（秋田県）

第11グループ ：91,000円

川口/鳩ケ谷武南RC：11,500円

●⃣武南会ゴルフコンペのご案内

11月1日(水)栃木県プレステージカントリー

クラブ、9：40スタート。詳細は別紙にて。

【フィリピン国際奉仕について】

ガバナー公式訪問でも

ガバナーに直接報告していた

地区国際奉仕部門の対応の件は

あるものの、9/28から地区主催

の視察があり、対して当クラブからは参加困難

であることから、奉仕金額を期日までに地区口

座へ入金し、地区委員長に託す必要がありまし

た。

今回理事会に間に合わないことから会長と相

談のうえで対応し、今回理事会にて承認を受け

ております。

ロータリーレートご高騰していることから最

終的なクラブ拠出金は132,714円 − 98,480円

＝ 34,234円となりました。

当初計画時は26,600円の予定だったので7,634

円の増額となります。国際奉仕委員会年間予算

200,000円の中から拠出金されており予算範囲内

の実行となっております。

【40周年実行委員会について】

例会後に40周年実行委員会を実施しました。

次回は12/6例会後に開催となります。

次回には各委員会の作業ほぼ本決まりの状態で

報告のみを中心とし30分以内の終了を目指して

いるので各委員会ごとに炉辺等準備を重ねて

プログラム／委員会報告

●国際奉仕委員会      山崎真之介委員長



9月17日に開催された社会奉仕

セミナー実践編「ロータリー絆

フェスティバル」の報告をいたし

ます。ソニックシティの隣の鐘塚

公園公園で行われ、地域のお祭り

を社会奉仕のヒントにという趣旨で行われました。

地元JCやYEGとの共催で午前中がロータリー絆

フェスタとしてロータリーと関りがある７団体、

午後が午前中参加した団体も入れて11団体がス

テージで出し物を披露しました。

ロータリーフェスタでは出し物終了後に地区の

社会奉仕委員長が「どういった出し物なのか（由

来や普段の活動）」、「ロータリーとのかかわり

あい」をインタビューし出席した各クラブの社会

奉仕委員も一緒に盛り上がらいながら真剣に聞き

入っていました。

大変暑い中、当クラブからは岡田社会奉仕委員

長が娘さんと出席いたしました。

川口からは初午太鼓が参加いたしました。

帰りにはペットボトル回収袋を各クラブに配布

し終了となりました。

いただき、当日お集まりいただきますようお願い

いたします。

今回会議のまとめは近日中に共有いたします。

●社会奉仕委員会       布施明軌委員

10月15日（日）、16日（月）の親睦旅行の件で

すが、理事会で承認されました親睦費の20万の予

算などで計算致しました。

泊まりの参加者は、自己負担金２万2千円、日帰

り参加者は８千円となります。

●親睦委員会       遠藤英子委員長

嶋田会長の会社の駐車場からも乗車可能ですの

で希望の方は連絡お願い致します。

ピュアホームズ AM  9:10

川口駅東口 AM  9:30 となります。

参加者の皆様よろしくお願い致します。

雑誌の時間／中山委員長

今日は、週報で予告しましたように、「友」の

紹介ではなく、「友」についての諸事項を、質

問をしながら、紹介していく、「雑誌の時間」

にしました。

質問 ①  ロータリーアンの三大義務は？

 ② 「ロータリーの友」に表紙が二つある

のは？

 ➂  なぜ、ロータリーの友を購読しなけれ

ばならないのか？

④ 「ロータリーの友」に投稿するには？

 ⑤ その他 ＊広告が掲載されているのは？

 ＊一冊の価格は？

 ＊「友」が電子版で読めるよ

うになっているの知っていか？



この5項目について、質問をし、補足説明をして、

「友」を理解してもらい、「友」を愛読してく

ださいと、お願いしました。

次回の「雑誌の時間」は12月の例会で、10月

号、11月号、12月号の内容からの質問形式の

「雑誌の時間｝を予定しています。

活発な「雑誌の時間」になることを期待して

います。

チャリティーコンペ報告／北條会員

嶋田会長に関しましては、仕事も手広くやって

おり、非常にやり手の方なのですが、これでゴル

フまで７０台や８０台前半で回られてしまうと人

間的に嫌いになってしまうのですが、ゴルフに関

しましては興味がないのか、なかなか苦手なよう

で、逆に安心してラウンドすることが出来ました。

平井幹事に関しましては、前半はあまり良くな

かったのですが、後半の１ホール目に、とても可

愛らしい女子のドラゴンプロという方がいて、そ

のドラコンプロが打ったボールに一番近い人間が、

そのサイン入りのボールをもらえるというイベン

トをやっていました。

結果は私のボールが一番近かったのですが、平

井幹事は、別にも帽子にサインを書いてもらって

いたため、そのボールを幹事に譲ってあげたとこ

ろ、後半は飛躍的にスコアが伸びました。

それを見て『げんきんな人だな』とつくずく思

いました。

１０月２日に嶋田会長と平井幹事と共にチャリ

ティーコンペに行って参りました。

蓮田ロータリークラブの若いロータリアンが

我々の組にポツンと一名参加し、さぞかし心細

かっただろうと思っていたのですが、なかなかと

ぼけた、おもしろい方だったので、仲良く楽しく

プレイすることが出来ました。

会計報告／清水会計



卓話／斉藤会員

現在の医療現場におけるがん末期の22歳の男性

患者さんがいること。特別な国からの支援はなく、

3割の負担を強いられて困っていること

金銭的には貧困のギリギリ状態で、生活保護申

請もままならないまま週単位のエンドステージ在

宅で過ごしている。

在宅酸素料金1ヵ月8000円も払えず、苦しくて

も酸素使わずに躊躇していることなど、今まだ日

本の医療は障害や特に癌など疾病のある方には、

限度額や免除対象にはなりなくい現状があり、そ

れついて理不尽な医療体制を日々垣間見ている現

状について軽く触れさせていただきました。

皆さまからは活発なご意見をいただき改めて、

生活保護見直し再度、ご家族に声をかけて申請を

お勧めしようなど、会社せ持ち帰りスタッフと

吟味、検討し合うことに繋がりました。

例会でご報告させていただき良かったです感謝

いたします。

ニコニコBOX／遠藤英子委員長

会場監督・出席報告／布施明軌SAA委員長

会員数 23名

免除者数 3名

免除者欠席数 1名

メーキャップカード 0枚

本日の出席数 15名

本日の出席率 68.18％

本日合計 15,000円

年度累計 164,100円

次回のお題 ≪ 未定 ≫



押田会員 本日よろしくお願いします

鈴木会員 本日よろしくお願いします

菅野会員 ≪京都≫

安藤会員 ≪京都≫

髙野会員
≪鬼怒川≫中山さんよろしくお願い

します

中山会員 ≪京都≫

布施会員
ひさしぶりの青木会館ですね、きれ

いでいい感じです≪みかも山≫

清水会員 ≪京都≫

嶋田会員 ≪那須≫

山崎会員 ≪京都≫

遠藤会員 ≪日光≫

平井会員 ≪日光≫

斉藤会員 本日よろしくお願いします

大川会員
寒くなるのでテレビ（ネット）で見

ます。

北條会員 ≪日光≫

*本日のお題：紅葉を見に行くならどこに行きたい？

149.00円／＄

10月のロータリーレート

次回の予定

●10/15（日）移動例会

10/16（月） 親睦旅行

●10/29（日）移動例会 市産品フェア

（武南担当9：30〜12：00）

*27〜29 11グループ奉仕活動

●11/8（水）理事会@例会場&zoom 

例会@例会場&zoom

クラブ協議前フォーラム

●11/12（日）地区大会

今月のお誕生日

10/2 押田一夫会員

10/3 牧田紀子令夫人

10/13 押田佳美令夫人

10/16 布施由加令夫人

10/19 中村恭章会員

10/25 髙野まゆみ令夫人



【編集後記】

10/4理事会・例会を欠席してしまい、大変

申し訳ございませんでした。

皆様には色々ご協力いただきまして、誠に

ありがとうございました。

私は家族でインフルエンザAに罹患してしまい

ましたが、家族内でインフルエンザやコロナと

別々にかかるケースがある様です。

皆様もどうぞお身体にはお気をつけて下さい。

事務局：志村

例会風景
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